

## Silber, Gold und Platin

### „Goldene Zeiten Juweliere“ jetzt auch in Heppenheim



**Lorsch** (red). Das Unternehmen „Goldene Zeiten Juweliere“ hat in der Friedrichstraße 6 (Fußgängerzone) eine neue Filiale eröffnet. Das Team erfüllt alle Wünsche, die mit Schmuck zu tun haben. Colliers, Ringe, Broschen und andere Kostbarkeiten werden im hauseigenen Juwelen-Atelier angefertigt, Prädikat „Handmade in Germany“ (Foto). Pretiosen, darunter antike Schmuckstücke, werden um- und aufgearbeitet. Im hauseigenen Uhren-Atelier betreuen, ändern und reparieren die Schmuck-Profis Spitzen-Chronometer und Raritäten streng nach Hersteller-Vorgaben. Bei „Goldene Zeiten Juweliere“ kann der Kunde zudem nicht nur Münzen und Barren aus Edelmetall anonym und diskret erwerben, sondern auch hochwertigen Schmuck und Luxus-Uhren verkaufen – für Ankaufspreise, die über dem aktuellen Edelmetall-Preis liegen, denn der ideelle Wert und die Fertigungskosten werden berücksichtigt. Auf Wunsch wird sofort bar ausgezahlt, die Schätzung ist kostenlos. Weitere Infos: Goldene Zeiten Juweliere, Unikatschmuck und Goldankauf, Friedrichstraße 6, Heppenheim, [www.goldene-zeiten.info](http://www.goldene-zeiten.info), [heppenheim@goldene-zeiten.info](mailto:heppenheim@goldene-zeiten.info), (06252) 6042193, (0176) 84714588.

Foto: Bäumer